
芦屋市環境処理センター運営協議会(２/３)からの意見等 

項 目 意 見 等 対 応 ・ 考 え 方 

施設計画

中継施設の整備にあたっては、先進的

な設備を導入する等、将来にわたり市民

として誇れる施設となるよう検討を進

めてほしい。 

中継施設には、ごみピットから発生する悪臭へ

の対応として脱臭設備の整備を考えています。 

また、同時に整備する資源化施設とあわせ、資

源循環や環境教育に寄与できるよう施設計画を

検討していきます。 

そ の 他

 ごみの分別は燃やすごみを減少させ

るために重要なことであるが、燃やすご

みの中に新聞等の資源化物の混入事例

がある。 

 今後、神戸市でのごみ焼却となったと

しても、ごみの分別が適切に実施される

よう市としての取組みをお願いしたい。

新聞等の資源化物は、行政回収と地域での集団

回収を行っており、ごみの資源化に努めてきてい

るところです。 

中継施設の供用開始予定時期までには、更なる

ごみの分別に関する広報・啓発が必要であると考

えています。 
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